



Adulto mayor fallece tras ser aplastado por muro de contención que cedió por el viento

- Se encontraba realizando trabajos de construcción cuando ocurrió el accidente.

Vecinos de villa Alfredo Lorca vivieron ayer una dramática situación, luego de que un muro de contención que había estado siendo construido las últimas semanas cayera sobre una persona. Los fuertes vientos habrían provocado que la estructura cediera y aplastara a un hombre, quien requirió de asistencia médica de urgencias. Horas más tarde, desde el Hospital Clínico se confirmó el fallecimiento de Floidor Chicuy Andrade, de 76 años.

La escena se registró alrededor de las 16,40 de este sábado, recibiendo el llamado dos compañías de bomberos que acudieron al lugar para poder realizar trabajos iniciales. A su vez, se dirigió hasta el sector una ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencias (Samu), para la atención pre hospitalaria, estabilización y traslado de emergencia hasta el Hospital Clínico de Magallanes. Sin embargo, las lesiones eran de tal gravedad, que los profesionales de la salud no pudieron



Gerardo López Masía

La situación demandó la rápida llegada de unidades de emergencia, aunque no fue suficiente para salvar su vida.

intervenir para salvar su vida.

Según trascendidos de los vecinos, el hombre se encontraba realizando trabajos esporádicos en el inmueble, ya que no habitaba el lugar, cuando se produjo este accidente, que lo dejó inmobilizado bajo el cemento. El domicilio donde fueron citados las unidades de emergencia fue en calle Isla Nueva 052.

"Hace poco estaba siendo construido y fue harto rápido el trabajo. Podría haber venido un viento y no lo apuntalaron", opinaba uno de los vecinos del pasaje, quien había sido testigo del avance del muro.

En tanto, Carabineros informó sobre este hecho que, al llegar al lugar, "funcionarios del Samu se encontraban haciendo trabajos de reanimación

de la víctima, que se trataba de un hombre adulto de 75 años aprox. Según declaración de su pareja, indica que se encontraba haciendo limpieza de techumbre, arriba de una escalera apoyada en un muro de concreto en construcción de 4 metros aproximado de altura, el cual cayó sobre la víctima, la cual lamentablemente fallece al llegar al Hospital Regional".